
CONSIGLIO DIDATTICO di MATEMATICA 

Verbale della seduta del giorno 29 ottobre 2014, ore 14:30 

Presiede: Prof. Angela Pesci, Presidente del Consiglio Didattico. 

Funge da Segretario il Prof. Riccardo Rosso 

Presenze (legenda: X=presente, AG=assente giustificato) 

Proff. di prima fascia  

Daniele Boffi AG 

Pierluigi Colli X 

Maurizio Cornalba X 

Stefano Demichelis  

Giulia Galbiati AG 

Ugo Gianazza AG 

Gianni Gilardi X 

Carlo Lovadina AG 

Gian Pietro Pirola X 

Eugenio Regazzini  

Pietro Rigo AG 

Giuseppe Savaré AG 

Giuseppe Toscani AG 

Proff. di seconda fascia 

Lorenzo Maccone  

Annalisa Marzuoli AG 

Maria Giovanna Mora  

Angela Pesci X 

Maria Reggiani X 

Riccardo Rosso X 

Giancarlo Sangalli AG 

Giulio Schimperna AG 

Jacopo Stoppa AG 

Ricercatori  

Samuele Antonini AG 

Federico Bassetti AG 

Fulvio Bisi X 

Francesco Bonsante  

Sonia Brivio X 



Alberto Canonaco X 

Raffaella Carbone X 

Lucia Della Croce X 

Paola Frediani X 

Francesca Gardini X 

Raffaella Guglielmann AG 

Stefano Lisini AG 

Mirko Maracci X 

Matteo Negri X 

Ludovico Pernazza  

Ada Pulvirenti AG 

Cristina Riccardi X 

Francesco Salvarani AG 

Docenti a contratto 

Marco Paolo Bernardi  

Giancarlo Campagnoli  

Mario Ferrari X 

 

Rappresentanti Studenti 
 

Annalisa Lembo X 

Antonella Musci X 

Antonio Maria Lazzarini X 

 

La seduta ha inizio alle ore 14:35. 

L'ordine del giorno proposto è il seguente: 

1. Comunicazioni 

2. Approvazione verbale CD del giorno 16 settembre 2014 

3. Mobilita’ dei professori e ricercatori - Art. 7 - comma 3 - Legge 30/12/2010 n. 240 e 

sm.i.: parere del Consiglio Didattico relativo allo scambio di due ricercatori 

4. Pratiche studenti 

5. Varie ed eventuali 

 

1. Comunicazioni 

La Presidente porge il benvenuto ai Professori Mora, Negri e Savaré che, con l'inizio dell'anno 

accademico 2014-15, sono entrati a far parte del Consiglio Didattico. La presidente comunica che 

gli iscritti al I anno della Laurea (L35) in Matematica sono 43, cui debbono aggiungersi due 

studenti che hanno fatto domanda di trasferimento da altri corsi di laurea (nel 2013-14 gli iscritti al I 

anno erano 38); gli iscritti al I anno della Laurea Magistrale sono 26 cui si aggiungeranno due 



studenti che conseguiranno la Laurea triennale nel prossimo mese di Novembre: il dato ripropone 

sostanzialmente il quadro del 2013-14. 

Alle 14:38 entra il prof. Bisi; alle 14:40 entra il prof. Colli; alle 14:45 entra il prof. Gilardi. 

Il Presidente Vicario illustra il progetto della segreteria studenti che intende attivare, per gli studenti 

della Coorte 2014-15, il cosiddetto piano di studi previsionale. In sostanza, gli studenti potranno 

visualizzare e compilare già dal primo anno di corso il piano di studi relativo all'intero percorso 

formativo mentre i corsi del primo anno saranno i soli per i quali lo studente sarà abilitato a 

sostenere esami di profitto nel 2014-15. La ratio del provvedimento risiede nella volontà di 

uniformare l'offerta didattica programmata, dichiarata nella scheda SUA, con il piano di studi. Il 

Presidente vicario, evidenziato il fatto che l'iniziativa appare non sincronizzata con l'iter di 

approvazione della programmazione didattica, riferisce come, in un colloquio avuto con i dr. Maria 

Spoldi e Matteo Bonabello, egli e la presidente del Consiglio didattico abbiano mostrato 

disponibilità ad aderire al progetto per la laurea triennale, mentre per la magistrale la disponibilità è 

condizionata al fatto che i corsi attuabili per la Coorte 2014-15 nel secondo anno di studi e non 

erogati nel presente anno accademico non siano resi compilabili agli studenti in quest'anno 

accademico. 

Il Presidente Vicario, rispondendo ad un quesito sollevato dalla Prof.ssa Riccardi alcuni mesi prima, 

riferisce come, chi lo desideri, può inserire cultori della materia nella commissione di esame, a patto 

che questi abbiano inoltrato domanda al Dipartimento e la domanda sia stata accolta. Noti nome, 

cognome e codice fiscale del cultore della materia, i dati saranno trasmessi a cura del sig. Adriano 

Dapiaggi per l'inserimento nell'applicativo ESSE3. 

 

2. Approvazione verbale CD del giorno 16 settembre 2014 

 

Il verbale viene approvato all'unanimità, con l'astensione dei membri del Consiglio che in quella 

data erano assenti. 

Esce la prof.ssa Brivio 

 

3. Mobilita’ dei professori e ricercatori - Art. 7 - comma 3 - Legge 30/12/2010 n. 240 e 

sm.i.: parere del Consiglio Didattico relativo allo scambio di due ricercatori 

Il Presidente dà lettura delle istanze della dott.ssa Sonia Brivio, ricercatore confermato del 

Dipartimento di Matematica e del dott. Alessandro Callisto Ghigi, ricercatore confermato del 

Dipartimento di Matematica e applicazioni dell’Università degli Studi di Milano-Bicocca, che 

intendono avvalersi della procedura di mobilità attraverso lo scambio di ricercatori in base alla  

normativa di cui sopra. Dopo una breve discussione, il Consiglio Didattico, unanime, dà parere 

favorevole allo scambio dei due ricercatori. 

 

4. Pratiche studenti 

Passaggio a Matematica da altro corso di studi 

Lo studente ROVATI Fabio, iscritto per l’anno accademico 2013/14 al primo anno regolare di 

Ingegneria presso l’Università di Pavia, chiede l’iscrizione al primo anno del corso di laurea in 

Matematica ed il riconoscimento degli esami superati. 

Si propongono i seguenti riconoscimenti: 

Analisi matematica 1 (500115, 9 CFU), voto 30/30 come Analisi matematica 1 (500115, 9 CFU), 

voto 30/30; 

Economia (500734, 6 CFU) voto 28/30, come lo stesso esame con lo stesso voto per 6 CFU a libera 



scelta; 

Geometria e Algebra (500473, 6 CFU), voto 30/30 come Algebra lineare (500205, 9 CFU) previo 

colloquio. 

Il Consiglio Didattico unanime approva la proposta. 

Lo studente RAVETTA Enrico, iscritto per l’anno accademico 2013/14 al corso di laurea in Fisica, 

chiede il passaggio al primo anno del corso di laurea in Matematica. 

Il Consiglio Didattico unanime approva la richiesta. 

 

Variazione di piano di studio laureandi 

Lo studente BOIDI Stefano, in qualità di studente laureando del corso di laurea magistrale, chiede 

di sostituire il corso di Storia della fisica (6 CFU) di Tabella 2 con il corso di Econofisica (6 CFU). 

Il Consiglio Didattico unanime approva la richiesta. 

Attività ERASMUS (a.a. 2013/14) 

Si comunica che lo studente Luca ARDIGÒ, iscritto al 2° anno della laurea magistrale in 

Matematica, è rientrato da Barcellona, dove ha trascorso un periodo di studio presso la Universitat 

de Barcelona dal 01/03/2014 al 30/06/2014, usufruendo di una borsa ERASMUS. Egli vi ha svolto 

un lavoro di ricerca, come riportato nella documentazione prodotta, per la tesi di laurea “Infinity 

categories” sotto la guida del prof. Casacuberta (docente di riferimento Prof. Alberto Canonaco). 

 

     

5. Varie ed eventuali 

 

Non essendoci varie ed eventuali, la seduta viene tolta alle 15:20. 

    Il Presidente          Il Segretario 

(Prof. Angela Pesci) (Prof. Riccardo Rosso) 

 

 


